

Reprendre une entreprise n'est pas une chose facile, cela comporte bien des avantages et des inconvénients.

Les avantages sont multiples :

- développer plus rapidement son activité
- posséder un taux de pérennité à moyen terme plus élevé
- obtenir des prêts plus facilement
- bénéficier de l'expertise du cédant et de son savoir-faire

Les inconvénients :

- le budget d'un rachat peut-être onéreux
- le repreneur récupère l'ensemble du personnel qu'il n'aura pas sélectionné en amont
- pas le temps de prendre ses marques, il faut être opérationnel de suite
- il y a toujours cette étiquette de comparaison à assumer vis-à-vis des clients et des salariés en prenant la place du précédent directeur

Découvrez l'article complet [ici](#) !

Des exemples concrets de réussites de transmission :

- [Elen Larcebeau Joaillerie](#) ou la réussite d'une transmission familiale
- [Meteor](#) Prix de l'Entreprise Familiale 2019

